

AMICALE DES A. C. F. F. I.

du *Bataillon Atlantique*

du Lot-et-Garonne

Mon cher camarade,

L'Amicale des A. C. F. F. I. du *Bataillon Atlantique* du Lot-et-Garonne est en voie de formation. Les statuts, dont un exemplaire est joint à la présente note, ont été déposés à la Préfecture pour être approuvés et enregistrés.

Un comité provisoire composé de 10 membres organise l'Assemblée Générale Constitutive de l'Association.

Cette Assemblée se tiendra à Agen. La date et le lieu vous seront signifiés en temps opportun par la voie de la presse.

Nous vous serions très obligé de nous faire connaître le plus rapidement possible si vous acceptez de faire partie de l'Amicale. Nous ne doutons d'ailleurs pas de votre adhésion car vous aurez certainement à cœur de maintenir et de resserrer les liens fraternels qui nous ont unis pendant les heures inoubliables de la Libération du département et au Médoc.

Agen, le 28 Février 1947,
LE COMITÉ ORGANISATEUR.

HISTORIQUE DU BATAILLON ATLANTIQUE

Mon cher camarade,

La rédaction de l'historique du *Bataillon Atlantique* est en bonne voie. Mais ces annales ne pourront refléter l'originalité exceptionnelle de notre formation si vous n'y apportez pas une collaboration effective.

Si vous voulez éviter à ces mémoires, la sécheresse décevante d'une relation sans doute fidèle mais inerte ;

Si vous voulez vous y retrouver dans un milieu vivant susceptible de réveiller en vous des souvenirs pleins d'intérêt que le temps a estompés et que vous revivrez avec émotion.

Si vous voulez faire connaître notre histoire véridique avec ses hauts et ses bas, ses difficultés et ses succès, ses semaines de souffrances et ses heures ensoleillées.

Si vous voulez surtout prouver votre fidélité à l'esprit F. F. I. qui a idéalisé nos activités et forgé nos résultats :

Alors relatez à votre manière, tout simplement le fait anecdotique qui vous a le plus frappé pendant votre appartenance au Bataillon.

Que ce soit à Agen pendant qu'il naissait des maquis, tandis que nous séjournions à Castelnaud, que nous tenions un secteur à Queyrac, que nous procédions au nettoyage de la poche de Saint-Brévin ou que nous occupions la zone interdite de Lorrach partout, vous avez vécu des heures inoubliables dont vous pouvez tirer un récit qui associé à ceux de vos camarades fera de l'historique, une œuvre digne du bataillon parce que faite par vous, avec le concours de tous selon le précepte fraternel qui fut notre force et votre gloire.

Je compte sur votre aide et vous en remercie de grand cœur.

Votre ancien chef et fidèle camarade et ami.

Colonel BARIL

NOTA. — Prière d'envoyer votre relation à mon adresse personnelle à Clairac (Lot-et-Garonne) avant le 1^{er} Mai 1947.